

## TERMINE

# Ab ins Grüne!

Stippvisite: Zu Besuch beim Klassikerfestival Bad König – ein Ausflug in den Odenwald



**Ihnen steht der Sinn nach einem netten Oldtimerwochenende im Grünen? Unser Tipp für den Juli: Das Klassikerfestival in Bad König, das in diesem Jahr schon zum 16. Mal stattfindet.**

Der große Kurpark von Bad König als Dreh- und Angelpunkt, dazu die schönen kurvigen Straßen des Odenwalds – es ist auch dieser Rahmen, der einen Tages- oder Wochenendtrip zum Klassikerfestival in der Kurstadt lohnend macht. Wer mit Young- oder Oldtimer anreist kann seinen

Klassiker gratis auf dem Veranstaltungsgelände ausstellen, auch Zuschauer zahlen keinen Eintritt, da verwundert es wenig, das der Park bei der vorigen Auflage des Festivals 2008 proppenvoll war. Der Veranstalter zählte stolze 1300 Klassiker, wobei die Oldies in Bad König schon traditionell nicht nur aus dem Auto- und Motorradlager kommen.

Schon seit Jahren treffen sich im Rahmen des Festivals historische Omnibusse der Fünfziger und Sechziger. Wenn Sie am Samstag um zehn Uhr am Erbacher Schloss zu ihrer Ausfahrt durch den Odenwald

nach Ladenburg zum Dr. Carl Benz Museum gehen, können Interessierte für einen kleinen Unkostenbeitrag mit auf eine Zeitreise gehen und bei den Zwischenstopps auch von einem Bus in den nächsten umsteigen. Gegen 16 Uhr kehren die Busse zurück nach Erbach, um von dort weiter aufs Festivalgelände nach Bad König zu rollen.

Ein zweiter wesentlicher Programmpunkt ist inzwischen das Treffen historischer Traktoren. Fast 250 von ihnen kamen 2008, in diesem Jahr werden es ähnlich viele sein. Zentraler Programmpunkt hier: eine Aus-



In der Vergangenheit regelmäßig der älteste Gast im Kurbad: der seltene Loreley



Für Zaungäste: Die Routen der Ausfahrten werden ab Juni im Internet veröffentlicht



In diesem Jahr eines der geplanten Highlights: der Besuch eines Fross Büssing von 1910



Auch dabei, wenngleich meist in eher überschaubarer Zahl: die Motorradfraktion

tellung von Ensinger-Traktoren. Nur rund 200 von ihnen entstanden zwischen 1948 und 1954 im odenwäldischen Michelstadt. Die ehemaligen Produktionshallen werden Samstag nachmittag auch Zielort der Traktorenausfahrt sein. Weitere Höhepunkte der schwergewichtigen Abteilung: die Ausstellung eines stahlbereiften Fross-Büssing-Fünftonners von 1910, der eigens fürs Festival aus Südtirol kommt, und das Starten eines beeindruckenden 15-Liter-HEMAG-Stationärmotors!

Im Mittelpunkt der Gesamtveranstaltung steht dieses Jahr aber unbestritten die hundertjährige Marke Alfa Romeo mit einer Sonderausstellung. Bei rechtzeitiger Anmeldung können Teilnehmer mit ihren Oldies zudem samstags auf ausgesuchten Routen zur touristischen Nibelungen Klas-



Volles Haus: Bis zu 1300 Klassiker kommen in die Kurstadt – wenn das Wetter mitspielt



Mitfahrgelegenheit: Wer will, kann den Odenwald in Klassik-Bussen entdecken

## Hin und weg

### Auf dem richtigen Weg

Bad König liegt im schönen Odenwald, etwa 50 Kilometer südlich des Rhein-Main-Gebiets und ist netterweise von keiner Autobahn direkt erschlossen. Unser Tipp: Nehmen sie eine Straßenkarte mit möglichst kleinem Maßstab zur Hand und wählen Sie für die letzten 30, 40 Kilometer die kleinsten Straßen, die sie finden können. Es lohnt sich.

### Na dann Gute Nacht

Der Odenwald ist eine touristische Region, Bad König Kurstadt. Das Angebot an Übernachtungsmöglichkeiten aller Preisklassen ist entsprechend groß. Die Touristik-Information der Stadt ist telefonisch unter



06063/5785-0 zu erreichen, eine umfangreiche Liste von Gastgebern findet sich im Internet unter [www.badkoenig.net](http://www.badkoenig.net)

sik sowie zur Trofeo Alfa Romeo d'epoca starten, am Sonntag dann zur Britisch-Italienischen Klassikerausfahrt mit Wertungsprüfungen. Vor allem ist das Festival freilich eine große Oldtimerparty mit Live-Musik, ganztägigem Picknick im Park zwischen hunderten Oldies, familienfreundlichem Rahmenprogramm und italienischer Nacht am Samstag.

Wir waren in der Vergangenheit mehr als einmal in Bad König und können einen Besuch durchaus empfehlen: Wenn das Wetter mitspielt ist das Festival im Odenwald dank seines bunten Programms und der guten „Rahmenbedingungen“ eine der schönsten Veranstaltungen ihrer Art.

Lars Rosenbrock

## Die Fakten

Das **Klassikerfestival Bad König** findet alle zwei Jahre statt, in diesem Jahr am **11. und 12. Juli**. Der Eintritt ist für Oldiefahrer wie auch für Zaungäste gratis. Beginn am **Samstag: ab 9.30 Uhr**, das Ende ist offen. **Sonntag: ab 8.00 bis ca. 16.30 Uhr**. Ausschreibungen für die Teilnahme an den touristischen Klassikerfahrten im Internet unter [www.klassikerfestival.de](http://www.klassikerfestival.de)  
Der Veranstalter: Alexander Hahn, Im Fürstenauer Forst 7, 64720 Michelstadt, E-Mail: [hahna@klassikerfestival.de](mailto:hahna@klassikerfestival.de)  
**Telefoninfos unter 06063/5000935**

Mittlerweile ein fester Bestandteil des Festivals: ein Treffen von rund 250 Traktoren

